

PRESSEINFORMATION



29. Januar 2016

Sitzung des Kreiswahlausschusses

Zulassung der Kreiswahlvorschläge erteilt

Der gemeinsame Kreiswahlausschuss für die Wahlkreise 26 und 27 hat auf seiner heutigen Sitzung im Dessauer Rathaus über die Zulassung der Kreiswahlvorschläge zur Landtagswahl am 13. März 2016 entschieden. Das teilte am Vormittag Kreiswahlleiter Michael Conrad mit.

Dem achtköpfigen Kreiswahlausschuss lagen ausschließlich Vorschläge von zugelassenen Parteien vor, Einzelbewerber treten in den beiden Wahlkreisen zur Landtagswahl 2016 somit nicht an.

In einer Öffentlichen Bekanntmachung des Kreiswahlleiters sind die zugelassenen Kreiswahlvorschläge aufgeführt (www.dessau-rosslau.de, Menüpunkt „Wahlen und Statistik“).